



根っこ

初めてのすずかけ祭

暑さがまだ残る中、すずかけ祭が行われました。文化祭では、団長と旗長が意気込みを発表したり、プラタナスライブで得意のダンスを披露したりしました。特に、プラタナスライブでは、全校生徒が一体となって拍手をして盛り上げていました。体育祭では、カー杯に競技に取り組みました。全速力で走る姿やカー杯に綱を引っ張る姿からは、中学生らしい力強さとたくましさを感じました。応援団では、9月から練習してきた演舞を立派に披露しました。少しでもよい演舞にしようと、直前まで振り付けを確認したり、クラスの仲間に声をかけたりしていました。応援団が仕上がるまでには、様々な苦勞があったと思いますが、自分たちの力だけで完成させようと、練習時間を惜しんで最後までやりきることができました。

このすずかけ祭までの日々を通して、生徒のみなさんは大きく成長できたのではないのでしょうか。すずかけ祭が終わり、1年生の後半が始まります。これまでの半年間は、「小学校の復習」「中学生になる練習」期間であったと思います。これからが「本物の中学生」になるための大切な時期です。失敗を恐れずに、新しいことにどんどん挑戦してほしいです。

(学年主任)



働くことについての探究学習を始めます

総合的な学習の時間に、キャリア学習を始めます。キャリア学習では、「なぜ働くのか」について考え、将来の仕事や生き方につながるように「正解のない答えを探しながら」探究していきます。教育と探求社の教材『インターン』を用いたり、「美浜町で働く方との座談会（仮名）」を開いたりして、様々な仕事観や生き方に触れることにより、視野を広げていきます。ご家庭の中で、「なぜその仕事に就いているのか」「どのように生きていくのだろうか」などについて話題にしていただくと幸いです。

尚、1月18日（水）～20日（金）に予定していました職場体験は、コロナの状況などから本年度も実施しません。この3日間は「探究 DAYS」として、「美浜町で働く方との座談会」やプレゼンテーションの練習と学年発表などに充てます。

今後の予定

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 | 日 |
|---------------|------|---------------------------|----------------------------|---------------------------|----|----|
| 10/24 | 25 | 26 | 27 | 28 | 29 | 30 |
| 31 学校保健委員会 | 11/1 | 2 | 3 文化の日 | 4 | 5 | 6 |
| 7 口座振替日 | 8 | 9 テスト週間 教育相談（～15日） | 10 | 11 | 12 | 13 |
| 14 火災避難訓練 | 15 | 16 期末テスト1日目 （理・英・美） | 17 期末テスト2日目 （技家・国・音） | 18 期末テスト3日目 （数・社・体） | 19 | 20 |

